
 

Réalisé sous la supervision du Comité des Règles 

 
 

 

 
 
 

QCM n°10 – DROPPER  
 
 
 
1. La balle de Tom se trouve sur une route qui est une obstruction inamovible. Pour trouver 

le point le plus proche de dégagement, il doit simuler le coup avec : 
A. le club qu’il aurait pris pour jouer le coup si la route n’était pas là. 
B. son driver s’il en a envie. 

 
2. La balle de Lili étant sur une taupinière, Lili trouve le point de dégagement où elle n’est 

plus gênée. Elle doit ensuite mesurer une longueur de club à partir de ce point sans se 
rapprocher du trou.  
A. Lili devrait mesurer avec son driver. 
B. Pour mesurer Lili est obligée de prendre le club qu’elle va jouer après. 

 
3. Pour se dégager d’un terrain en réparation,  

A. Lili est obligée de dropper la balle qui était dans le terrain en réparation. 
B. Lili peut dropper la balle qu’elle a relevée dans le terrain en réparation ou n’importe 

quelle autre balle.  
 
4. Tom a envoyé sa balle dans une zone à pénalité. Pour prendre le dégagement : 

A. c’est Tom qui doit dropper une balle. 
B. le cadet qui a récupéré la balle a le droit de la dropper pour Tom. 

 
5. Lili doit dropper une balle.  

A. Elle peut se pencher et plier légèrement les jambes pour que sa main soit bien à 
hauteur de son genou. 

B. Elle est obligée de dropper à hauteur de son genou sans plier les jambes. 
 
6. La balle de Lili est injouable et elle droppe sa balle correctement à hauteur de genou. La 

balle touche le pied de Lili avant de toucher le sol et la balle reste bien dans la zone de 
dégagement. 
A. Le drop est bon, Lili peut jouer. 
B. Le drop n’est pas valable, il ne compte pas et Lili doit recommencer le drop. 
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7. La balle de Lili est dans une flaque d’eau et elle droppe une balle pour se dégager. La 
balle tombe sur le sol, rebondit sur le club qu’elle a laissé par terre pour mesurer et elle 
reste bien dans la zone de dégagement. 
A. Le drop est bon, Lili peut jouer. 
B. Le drop n’est pas valable, il ne compte pas et Lili doit recommencer le drop. 

 
8. La balle de Tom est enfoncée dans son pitch. Tom décide de dropper une balle derrière 

le pitch pour se dégager. La balle touche le sol juste devant le pitch, rebondit en arrière 
et s’arrête dans la zone de dégagement. 
A. Le drop est bon, Tom peut jouer. 
B. Le drop n’est pas valable, il ne compte pas et Tom doit recommencer le drop. 

 
9. La balle de Lili se trouve sur une route qui est une obstruction inamovible. Elle se dégage 

et droppe une balle qui touche le sol dans la zone de dégagement mais la balle sort de 
la zone. 
A. Lili doit redropper. 
B. Lili doit placer la balle là où elle a touché le sol. 

  
10. Lili se dégage d’une route qui est une obstruction inamovible. Elle droppe une balle 

correctement mais la balle sort de la zone de dégagement. Elle redroppe et la balle sort 
à nouveau de la zone. 
A. Elle doit redropper. 
B. Elle doit placer la balle là où elle a touché le sol la 2ème fois. 
 

11. Pour se dégager d’une route, Lili droppe sa balle correctement à hauteur de genou. La 
balle touche son pied avant de toucher le sol et la balle reste bien dans la zone de 
dégagement. Lili joue. 
A. Elle n’a pas de pénalité. 
B. Elle a 1 coup de pénalité. 
C. Elle a 2 coups de pénalité. 

 
12. Sa balle étant sur une taupinière, Tom décide de dropper derrière. La balle touche le sol 

juste devant la taupinière, rebondit en arrière et s’arrête dans la zone de dégagement. 
Tom joue. 
A. Il n’a pas de pénalité. 
B. Il a 1 coup de pénalité. 
C. Il a 2 coups de pénalité. 

 
13. Sa balle étant dans une flaque d’eau, Lili droppe une balle pour se dégager. La balle 

tombe sur le club qu’elle a laissé par terre pour mesurer et elle rebondit en dehors de 
la zone de dégagement. Lili joue la balle. 
A. Elle n’a pas de pénalité. 
B. Elle a 1 coup de pénalité. 
C. Elle a 2 coups de pénalité. 
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14. La balle de Lili se trouve sur un mauvais green. Elle se dégage et droppe une balle 

correctement mais la balle sort de la zone de dégagement. Elle place la balle là où elle 
a touché le sol et joue. 
A. Elle n’a pas de pénalité. 
B. Elle a 1 coup de pénalité. 
C. Elle a 2 coups de pénalité. 

 
15. Lili se dégage d’un trou de lapin et droppe une balle correctement mais la balle sort de 

la zone de dégagement. Elle redroppe et la balle sort à nouveau de la zone. Elle place la 
balle là où elle a touché le sol la deuxième fois et joue. 
A. Elle n’a pas de pénalité. 
B. Elle a 1 coup de pénalité. 
C. Elle a 2 coups de pénalité. 

 
 
Réponses  
 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 
A A B A B B A B A B 
     

11 12 13 14 15 
B B C C A 

 
 


